

Wirtschaftsnachrichten der Provinz Sichuan

(Nr.7)

Ministerium für wirtschaftliche Kooperation der Provinz Sichuan

04. Januar 2021

• Die Hauptindexe der Volkswirtschaft in Sichuan von Jan. bis Nov. 2020 stiegen kontinuierlich an

Von Jan. bis Nov. ist die Industriewertschöpfung der „Guishang“ Unternehmen im Vergleich zum gleichen Zeitraum im Jahr 2019 um 4,0% angestiegen. Die Geschwindigkeit des Anstiegs war 0,3% höher als im Zeitraum von Jan. bis Okt. 2020. Die Anlageinvestition der ganzen Gesellschaft ist im Vergleich zum gleichen Zeitraum im Jahr 2019 um 9,1% angestiegen. Die Geschwindigkeit des Anstiegs ist 0,6% höher als im Zeitraum von Jan. bis Okt. 2020. Der Umsatz der Konsumgüter in der ganzen Provinz betrug 1.865,82 Mrd. RMB. Die Spanne der Senkung war 0,7% geringer als im Zeitraum von Jan. bis Okt. 2020. Der Umsatz der Konsumgüter im Nov. 2020 betrug 202,16 Mrd. RMB. Das war ein Anstieg von 3,4% im Vergleich zum gleichen Zeitraum im Jahr 2019.

- **Jeden Tag wurden 200 Mio. RMB in der Region Chengdu – und Chongqing für Projekte investiert**

Bis Ende Nov. 2020 haben die Städte Chengdu und Chongqing 31 Projekte gemeinsam umgesetzt. Davon wurden 26 Projekte mit einem gemeinsamen Investitionsvolumen von 31,8 Mrd. RMB angefangen, aufzubauen. Seit Juli 2020 haben durchschnittlich 6 Projekte pro Monat angefangen, aufgebaut zu werden. Jeden Tag wurden über 200 Mio. RMB in der Region „Chengdu – Chongqing Double City“ investiert.

- **Die Technology New Area Mianyang wurde genehmigt**

Die 4. New Area von der Provinzebene – die Technology New Area Mianyang – wurde am 24.12.2020 genehmigt. Die geplante Fläche beträgt 296 km². Die Richtlinie dieser New Area fokussiert die technologische Innovation der ganzen Industriekette. Das Ziel ist, diese New Area als ein innovatives Hochland mit einem chinaweiten Einfluss und ein staatliches Pilotentwicklungsgebiet der Integration zwischen Industrie und Leben aufzubauen.

- **Tianfu New Area zeigt seine Leistungen**

Die BIP der Tianfu New Area betrug 350 Mrd. RMB im Jahr

2020. Es liegt auf dem 5. Rang der staatlichen New Areas. Die Beitragsrate der Wirtschaft für die Provinz Sichuan ist auf 8,26% angestiegen. Die Hauptindustriebereiche sind Automobil und Elektro-Information. 15.000 Unternehmen aus der Branche „Emerging Industrie“ und 455 High- Tech Unternehmen von Staatsebene wurden eingeführt. Insgesamt sind 120 Unternehmen von den Fortune Global 500 ansässig. Das Im- und Exportvolumen betrug 450 Mrd. RMB. Das ausländisch genutzte Kapital betrug 8,3 Mrd. RMB.

● **Sichuan hat zurzeit insgesamt 74 nominierte staatliche „Zhuan-Jing-Te-Xin“ Unternehmen***

Am 23.12.2020 hat das staatliche Ministerium für Industrie und Information eine Liste der „Zhuan-Jing-Te-Xin“ Unternehmen veröffentlicht. Darin sind 60 Unternehmen aus Sichuan. D.h., bis jetzt hat Sichuan insgesamt 74 „Zhuan-Jing-Te-Xin“ Unternehmen. Diese 60 Unternehmen sind aus den Branchen Elektro- und Information, Anlagenbau, Lebensmittel & Getränke sowie Energie & Chemie.

* „Zhuan“ Unternehmen: Die Unternehmen, die spezielle Technologie für die Produktion benutzen und die für spezielle Branchen eingesetzten Produkte produzieren

* „Jing“ Unternehmen: Die Unternehmen, die über feinmechanische Technologie und Managementsystem verfügen und Feinprodukte produzieren

* „Te“ Unternehmen: Die Unternehmen, die einzigartige Verfahren für die Produktion einsetzen

* „Xin“ Unternehmen: Die Unternehmen, die eigene Innovationsfähigkeiten beherrschen

- **Noch ein neuer Flughafen wurde Ende 2020 in Sichuan fertiggestellt**

In den letzten Tagen wurde der Zivil - Flughafen Chengdu (Jintang) fertiggestellt und der Jungfernflug wird Anfang 2021 durchgeführt. Dieser Flughafen ist der erste Flughafen in Sichuan, der für Amphibienflugzeuge ist. Er gehört zu den A1 – Zivil-Flughäfen. 3 Start- und Landebahnen wurden geplant, wovon sich eine auf dem Wasser befindet. Die Hauptflugbahn wurde nach dem 4C-Standard aufgebaut, mit einer Länge von 1200 m und einer Breite von 18 m. Das Vorfeld ist für 24 Flugzeuge zum Parken.

- **Die High-Speed-Train Chengdu – Chongqing tritt in die “350” Zeit ein**

Am 24.12.2020 ist die erste High-Speed-Train (Fuxing) zwischen Chengdu und Chongqing für den Verkehr geöffnet worden. Die Fahrtzeit betrug 62 Min. Diese Linie ist die Haupt-und Kernlinie zwischen den beiden Städten mit einer Länge von 299,8 km. Die Höchstgeschwindigkeit beträgt 350 km/h. Es wird geplant, insgesamt 25 High-Speed-Trains auf diese Linie einzusetzen.

● Die Provinz Sichuan hat eine neue Politik zur Beschleunigung der Dienstleistung für Unternehmen angekündigt

In den letzten Tagen hat die Provinz Sichuan eine neue „Auffassung der Arbeitswesen zur Beschleunigung der Dienstleistung für Unternehmen“ angekündigt. Die neue Politik beinhaltet, dass die Gegenstände der Dienstleistung für Unternehmen zurzeit auch provinzübergreifend abgewickelt werden können. Es wird geplant, 74 Gegenstände zur Dienstleistung für Unternehmen bis Ende 2021 durch provinzübergreifende Durchführung zu erledigen.

Für weitere Informationen besuchen Sie bitte: <http://jhj.sc.gov.cn>

Scannen Sie den QR-Code oder suchen und folgen Sie unserem offiziellen Konto "Invest in Sichuan" bei WeChat



Hauptquellen: Sichuan Daily, SCpublic

Zusammengestellt und editiert durch das Ministerium für wirtschaftliche Kooperation der
Provinz Sichuan, 04. Januar 2020
